



Das erste Ronald McDonald Haus konnte 1974 in Philadelphia eröffnet werden. 1984 wurde die Ronald McDonald House Charities in Gedenken an Ray Kroc ins Leben gerufen. Bereits nach kurzer Zeit schaffte die Organisation den Sprung nach Europa: 1985 wurde das erste europäische Ronald McDonald Haus in Amsterdam eröffnet. Heute, 40 Jahre nach der Eröffnung des ersten Ronald McDonald Hauses, stehen den Familien schwer kranker Kinder weltweit 342 Elternhäuser in Kliniknähe zur Verfügung.

Architekt

Ort

AAA Architecten Den Haag

Amsterdam, NL

Verwendete Materialien



Marmoleum Fresco African desert



Marmoleum Real lava



Marmoleum Real
Bleeckerstreet



Marmoleum
Fresco
blue heaven



